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Pauta: 

1. Plano Municipal de Cultura. 

2. Nomeação dos Suplentes e Titulares. 

3. Indicações de Suplentes e Titulares para os segmentos em vacância. 

4. Arranjo Cultural da prefeitura municipal de Campina Grande-PB junto à ANCINE. 

5. Edital PNAB: Pontos de Cultura. 

No dia dezenove de março de dois mil e vinte e cinco, às dezenove horas e trinta minutos, foi 

realizada, de forma virtual, a reunião Ordinária do Conselho Municipal de Políticas Culturais 

de Campina Grande/PB. Estiveram presentes os Membros descritos em lista no ANEXO I 

desta Ata. Foi realizada a chamada, confirmado o quórum e lida a Ata da última reunião 

realizada no dia dezenove de fevereiro deste ano. Iniciando os trabalhos, o Conselheiro Hiury 

Fontes abordou o primeiro tema da pauta e informou que encaminhou o projeto do Plano 

Municipal de Cultura ao Gabinete do Prefeito para a devida análise junto à Procuradoria Geral 

do Município. Ele lembrou que houve uma reunião presencial com a participação do Assessor 

Jurídico Dr. Luiz Mesquita visando à aceleração deste processo e, por fim, aguarda-se o 

parecer da Secretaria Municipal de Finanças sobre o impacto que seria causado pela destinação 

de um e meio por cento do orçamento municipal para o Fundo Municipal de Incentivo à 

Cultura. Em seguida, o Conselheiro Vinícius Ramos solicitou mais detalhes e definições de 

prazos sobre o encaminhamento do referido Plano, em resposta o Conselheiro Hiury Fontes 

ponderou que é necessário aguardar o posicionamento da SEFIN sobre questões técnicas e 

financeiras para dar prosseguimento ao trâmite do projeto o mais rápido possível. Em seguida, 

o Conselheiro Alfranque Amaral fez algumas referências ao dia de São José e a cultura 

nordestina. Logo após, citou outras possíveis fontes financeiras que poderiam compor o 

FUMIC, como recursos dos Arranjos Culturais da ANCINE e do Banco Mundial, entre outros. 

Para complementar, a Secretária Geral Giseli Sampaio lembrou que o ciclo junino inicia-se 

hoje e encerra-se em vinte e nove de junho com o dia de São Pedro. Prosseguindo, o 

Conselheiro Vinícius Ramos argumentou que o valor de um e meio por cento presente no 

Plano em discussão poderia ser implantado de forma escalonada como forma de reduzir seu 

impacto e, nesse sentido, o Conselheiro Hiury Fontes falou que existem pontos nesse projeto 

que podem ser amadurecidos em diálogo com o Secretário de Finanças Gustavo Braga. Ainda 

sobre esse tema, a Secretária Geral Giseli Sampaio sugeriu que seja realizada uma reunião 

entre representantes deste Conselho e o Secretário de Finanças. Logo após, o Conselheiro 

Herbert de Andrade também reforçou a necessidade de haver um agendamento entre os 

Membros deste Conselho e o Poder Público, tendo em vista que outros compromissos neste 

mesmo sentido marcados anteriormente não foram concluídos. Continuando, o Conselheiro 

Alfranque Amaral lembrou que o Plano Municipal de Cultura contempla um prazo de dez anos 

para que todas as suas metas sejam alcançadas, assim haveria tempo para o orçamento 

destinado ao FUMIC ser reforçado de forma mais suave. Prosseguindo, Dr. Luiz Mesquita 

esclareceu que a redação do Plano não permite que o percentual do orçamento em discussão 

seja compensado por outras formas, sendo possível apenas via orçamento do Município. Dessa 

forma, é importante que haja um estudo prévio sobre esse assunto. Ele também reforçou que 



existe uma Lei Complementar que regulamente a criação do FUMIC e termina que as verbas 

destinadas a este Fundo serão disciplinadas via decreto do Prefeito. Ainda sobre este tema, o 

Conselheiro Vinícius Ramos propôs que seja retirado do Plano o trecho que não permite a 

compensação por outras formas de composição de recursos. Ele também sugeriu que a 

porcentagem inicial seja de zero ponto vinte e cinco por cento em dois mil e vinte e seis, 

escalonando até atingir um e meio por cento em dez anos. O Conselheiro Alfranque Amaral 

ponderou que, segundo o MinC, quarenta por cento dos recursos que circulam em Campina 

Grande é devido ao São João, dessa forma seria justo que um e meio por cento seja devolvido 

ao setor cultural. Em seguida, o Conselheiro Herbert de Andrade mencionou sua preocupação 

em relação à porcentagem inicial dos recursos repassados ao FUMIC. Ele questionou se os 

recursos da PNAB e do São João não ultrapassariam a porcentagem citada anteriormente, 

isentando assim a Prefeitura de injetar estes recursos nos primeiros anos de vigência do Plano. 

Logo após, o Conselheiro Vinícius Ramos também questionou se os recursos que financiam o 

São João de Campina Grande passam pelo FUMIC e, em resposta, a Secretária Geral Giseli 

Sampaio explicou que o São João tem ações intersetoriais executadas por diversas secretarias, 

assim como a SECULT que tem responsabilidade por uma programação específica no âmbito 

cultural. Porém, a gestão do evento é realizada pela empresa licitada (Arte Produções). Por 

fim, ficou encaminhado o envio dois ofícios solicitando uma reunião com o Secretário 

Municipal de Finanças Gustavo Braga e outra com o Prefeito Bruno Cunha Lima. Iniciando o 

segundo ponto da pauta, a Secretária Geral Giseli Sampaio falou sobre as indicações para os 

cargos que se encontram vagos neste Conselho, em seguida o colaborador Carlos Abdalla 

lembrou que houve uma modificação regimental no dia dezenove de setembro do ano passado, 

a qual determina que três faltas consecutivas podem levar à exclusão do Conselheiro. Nesse 

sentido, foi informada a lista com todos os Membros que possuem três faltas ou mais entre a 

data da referida modificação regimental até este momento, sendo eles: Flávio Guilherme 

Batista Brito, Bruno Gledson Sousa da Silva, Airton Pereira da Silva, Petrucélio Fernandes de 

Oliveira, Felix Araújo Neto, Erik Manoel Farias de Brito, Tâmela Sabrina Vasconcelos Fama, 

Maria Helena Silva e Rebeca Araújo de Souza. A Secretária Geral Giseli Sampaio solicitou 

aos Membros da Sociedade Civil que encaminhassem a indicação para o cargo de Vice-

presidente para que o procedimento seja formalizado. Ainda sobre este tema, o Conselheiro 

Hiury Fontes reforçou que é importante haver uma documentação que formalize a indicação 

feita por cada segmento e, para tanto, seria estabelecido um documento específico para esta 

finalidade, por fim todos os presentes concordaram com essa proposta. Iniciando o próximo 

ponto da pauta, o Conselheiro Alfranque Amaral falou sobre o Arranjo Cultural da Prefeitura 

Municipal de Campina Grande, ele sugeriu que a SECULT organizasse o procedimento para 

registro junto à ANCINE com o objetivo de participar dos editais. O Conselheiro citou que 

poderia ser feita uma articulação política para alocação de recursos que poderiam retornar na 

proporção de sete para um. Em seguida, o Conselheiro Vinícius Ramos sugeriu a realização de 

uma reunião entre alguns Membros deste Conselho e representantes da SECULT com o 

objetivo de discutir a formalização do procedimento junto à ANCINE citado anteriormente. 

Iniciando o último ponto da pauta, o Conselheiro Rodrigo Araújo falou sobre os rendimentos 

da PNAB no valor de cento e setenta e sete mil, sessenta e seis reais e treze centavos 

destinados com a rubrica de premiação que pode ser para o Edital Biliu de Campina e os 

Pontos de Cultura. Ele apresentou a proposta de retirar uma porcentagem equivalente ao que 

foi feito no início do plano de ação, média de vinte por cento, para colocar no Edital dos 

Pontos de Cultura, que seria aproximadamente trinta e cinco mil reais. Já o valor restante, 

média de cento e quarenta a dois mil reais, irá para os suplentes do Edital Biliu de Campina 

que somará com as sobras e resultará uma média de cento e sessenta mil reais para chamar os 

suplentes. O Conselheiro Rodrigo Araújo reforçou que esta proposta deveria ser decidida nesta 

reunião para que ele pudesse saber o valor que vai sobrar para o Edital Biliu de Campina, e 

assim para que os suplentes possam ser chamados. Sobre os Pontos de Cultura, ele afirmou 

que haveria atualmente dois editais: um para premiação no valor de seiscentos mil reais e outro 



de ações continuadas no valor de oitenta e sete mil reais. Ele propôs que seja unificado em 

apenas um edital de premiação para que o procedimento seja mais rápido e possa facilitar a 

avaliação, dessa forma o valor do edital seria arredondado para setecentos e vinte mil reais. O 

Conselheiro Rodrigo Araújo citou o artigo cinquenta e seis da normativa doze de dois mil e 

vinte e quatro, do MinC, a qual determina até sessenta mil reais para entidades culturais 

juridicamente constituídas, e até trinta mil reais para pessoa física, grupos e coletivos sem 

CNPJ. Dessa forma, todas as premiações ficariam no valor de trinta mil reais para contemplar 

tanto as entidades juridicamente constituídas quanto grupos e coletivos sem CNPJ e, nesse 

sentido, a quantidade de contemplados aumentaria de dezesseis para vinte e quatro. Após 

alguns debates sobre este tema, surgiu uma segunda proposta, a qual sugere que seja destinado 

o valor de setecentos mil reais aos Pontos de Cultura e haveria uma divisão em duas 

categorias: uma para pessoa jurídica, com quarenta mil reais e outra para pessoa física, com 

trinta mil reais. Após votação, a primeira proposta, feita pelo Conselheiro Rodrigo Araújo, foi 

aprovada por maioria. Após os informes finais, a Secretária Geral Giseli Sampaio agradeceu a 

presença de todos e declarou encerrada a reunião. 

 

ANEXO I 



Conselho Municipal de Políticas Culturais de Campina Grande/PB 

Lista de presença da reunião do dia 19/03/2025  

PODER PÚBLICO MUNICIPAL 

Lista de 

presença 

 Sim Não 

MEMBRO TITULAR 

PERMANENTE 
Presidente Ronaldo da Cunha Lima Filho 

SEC. DE 

CULTURA 
 X 

 

REPRESENTANTE DO 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE 

CULTURA 

Giseli Maria Sampaio de Araújo TITULAR X  
 

Hiury Gustavo Bezerra Fontes SUPLENTE   
 

Rodrigo de Araújo Silva TITULAR X  
 

Jalles Franklin de Sousa SUPLENTE   
 

TEATRO MUNICIPAL SEVERINO 

CABRAL 

Carlos Alan Peres da Silva TITULAR  FJ 
 

Martha Valeria Gonzaga Silva de Luna SUPLENTE  X 
 

MUSEUS, PATRIMÔNIO 

CULTURAL E ESPAÇOS DE 

MEMÓRIA 

Angelo Rafael Bezerra de Farias TITULAR  FJ 
 

Betânia Maria de Andrade Paiva SUPLENTE X  
 

CENTRO CULTURAL LOURDES 

RAMALHO 

Flávio Guilherme Batista Brito TITULAR  FJ 
 

Bruno Gledson Sousa da Silva SUPLENTE  FJ 
 

FILARMÔNICA DO MUNICÍPIO 

DE CAMPINA GRANDE 

Rivanildo Barbosa Pereira TITULAR  FJ 
 

Marcos Fabricio Dias Alves Pereira SUPLENTE X  
 

BIBLIOTECA MUNICIPAL 
Érika Marques França TITULAR  FJ 

 

Ellen de Albuquerque Brasil SUPLENTE  X 
 

ESTAÇÃO CIDADANIA E 

CULTURA 

Airton Pereira da Silva TITULAR  X 
 

Petrucélio Fernandes de Oliveira SUPLENTE  X 
 

SECRETARIA DE EDUCAÇÃO - 

SEDUC 

Moises Alves da Silva TITULAR  X 
 

Giovanna de Aquino Fonseca Araújo SUPLENTE X  
 

SECRETARIA DE 

PLANEJAMENTO - SEPLAN 

Felix Araújo Neto TITULAR  X 
 

Erik Manoel Farias De Brito SUPLENTE  X 
 

SECRETARIA DE 

DESENVOLVIMENTO 

ECONÔMICO - SEDE 

Tâmela Sabrina Vasconcelos Fama TITULAR  X 
 

Maria Helena Silva SUPLENTE  X 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

SOCIEDADE CIVIL 

Lista de 

presença 
 

 
Sim Não 

 

AUDIOVISUAL 
Tatiane de Oliveira TITULAR  X 

 
Jaime dos Santos Guimarães SUPLENTE  FJ 

 

CULTURA AFRO 
Matheus Ives Cavalcanti Guedes TITULAR X  

Ramon Moreira SUPLENTE   

ARTESANATO 
Carleuza Rodrigues de Souza TITULAR  X 

Fabiana Gomes Miná SUPLENTE X  

DANÇA 
Hianne Barreto Alves TITULAR X  

Maria Eduarda Santos Araújo SUPLENTE   

LITERATURA 
Emanoella Alves Pinto TITULAR  FJ 

Joseilda de Sousa Diniz SUPLENTE  X 

MUSEUS E ESPAÇOS 

DE MEMÓRIA 

Herbert de Andrade Oliveira TITULAR X  

Alan Pereira da Cruz SUPLENTE   

MÚSICA 
Alfranque Amaral da Silva TITULAR X  

José Cristóvão de Andrade SUPLENTE   

ARTES VISUAIS 
Rebeca Araújo de Souza TITULAR  FJ 

Maria Luiza da Costa Ribeiro SUPLENTE X  

TEATRO E CIRCO 
José Marcos Batista de Moraes TITULAR  FJ 

Gabriela Curi Melo de Souza SUPLENTE X  

CULTURA DIGITAL 
David Araújo Monteiro da Franca TITULAR X  

Sérgio Melo SUPLENTE   

CULTURA URBANA 
Vinícius Ramos Bezerra TITULAR X  

Júlio César de Lima SUPLENTE   

CULTURA POPULAR 

Vice-Presidente Romério Humberto Zeferino Nascimento TITULAR  X 

Maria Cecilia Amorim Isidro Lins SUPLENTE  FJ 
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